

Peran Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Bersama Kader Posyandu Sukseskan Program Percepatan Penurunan Stunting

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 12, 2024 - 06:41



Serang - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang Koptu Jeck Renol S, berperan aktif membantu pemerintah daerah melalui program percepatan penurunan Stunting, mendampingi kader Posyandu melaksanakan kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak balita, bertempat di Kampung Bumijaya Desa

Bumijaya Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (12/07/2024).



Koptu Jeck Renol menyampaikan bahwa, kegiatan tersebut merupakan sudah menjadi program TNI AD, yang bertugas sebagai aparat teritorial yaitu Babinsa. Dalam mendukung dan menyukseskan, salah satu program pemerintah di bidang percepatan penurunan angka Stunting. Semoga apa yang kita usahakan bersama ini, akan dapat tercapai dengan sebaik mungkin.

" Kegiatan ini juga, sudah menjadi program Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), sesuai perintah dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang disampaikan kepada Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Afendi, kemudian harus dilaksanakan seluruh Babinsa," jelasnya.

Lanjutnya, dengan sinergitas dan kerjasama yang baik, bersama pemerintah tingkat desa. Maka diharapkan program tersebut, akan dapat terlaksana dan berjalan sesuai target yang telah ditentukan. Sehingga mencetak generasi muda yang unggul dan cerdas, karena masa depan bangsa Indonesia berada ditangan mereka.

Sementara itu Kader Posyandu Desa Bumijaya, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas. Kiranya program yang dilakukan bersama akan dapat segera terwujud, khususnya di bidang Percepatan Penurunan Stunting.

" Kami mengucapkan terima kasih juga kepada Kepala Desa Bumijaya, karena telah membantu program tersebut, agar masuk ke dalam salah satu prioritas anggaran dana desa. Seperti yang telah diamanatkan oleh pemerintah, dalam rangka percepatan penurunan Stunting," tukasnya.